

# 南ひこばえ

伊根町立本庄小学校学校だより 10月号

令和4年10月3日発行

元気発信! 活き生き本庄小

HP アドレス <http://www.honsyou.sakura.ne.jp/>



## 過ごしやすい季節になりました 実り多き秋にしていきましょう

朝夕がたいへん過ごしやすい気候になってきたように感じます。日中はまだ汗ばむときもありますが、それでも少し風が吹けばとても爽やかで、季節が秋へと移ろって行っているのを感じられるようになってきました。このように、気温の変化が著しいなどの季節の変わり目には体調をくずしやすいですので、十分に気を付けていただきたいと思います。

さて、2学期が始まって1ヶ月が経過しました。新型コロナウイルス感染症の影響は徐々に和らいではいるようですが、まだまだ気を付けていかなければなりません。そんな中ですが、本庄小学校の子ども達は、学習に、行事や取組、遊びにとどれも一生懸命がんばっています。9月の初めには6年生が京都・奈良・滋賀方面に修学旅行に行

### 3・4年 寺領金時掘り



ってきました。10月の校内マラソン大会、小学生駅伝に向けて朝マラソンの取組も始まり、9月後半には宮津・与謝ブロックの陸上記録会(各校開催)も行われました。どの取組にも子ども達は準備を整えてから活動するように心がけている様子が見られます。その結果、修学旅行でも『楽しかったーっ!』と晴れやかな顔で帰ってきた6年生の様子や、朝マラソンを走り切った後の子ども達の様子もとても生き生きとしてい

ます。いよいよ今月から年度でいうところの後半に入っていきます。学習も各学年さらに難しくなってくるでしょうし行事や取組も続きますので、学習したこと、経験したことがしっかりと“自分の力”として身に付けていくことができるよう子ども達のがんばりに期待したいと思います。

### 連合修学旅行

9月7日(水)～9日(金)まで、6年生が修学旅行に行ってきました。



児童会主催「しっぽ取り」



梅山堂にて昼食

2学期始まってすぐの修学旅行ということもあり、夏休み前から準備をしてきました。修学旅行期間中は天候にも恵まれ、体調をくずす児童もなく、無事全行程を終えて帰ってきました。伊根小学校の6年生と一緒にでしたが、最初の内は緊張していた様子が見られました。しかし、一緒に時間を過ごす中で緊張感もなくなり、最終日には話したり笑い合ったりする様子も見られたようです。たくさんの経験を積み、楽しい時間を過ごし、非常に中身の濃い修学旅行になりました。今回の修学旅行で身に付けた力を今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。

最後になりましたが、保護者の皆様にはお見送り、お出迎え、そして旅行に向けての準備等たいへんお世話になりました。ご協力ありがとうございました。



平等院鳳凰堂にて

### 地域の皆さん にお世話にな っています!



1・2年 三野養鶏場さん見学

本庄小学校では、3・4年生、5・6年生の総合的な学習の時間に『ふるさと学』に取り組んでいます。この『ふるさと学』では主に「食育」を中心に学習の計画を立て、子ども達の興味・関心があることや、疑問を解決していくための時間として学習に取り組んでいます。また、1・2年生の生活科でも『地域探検』を行い、校区の様子について実際に足を運び、目で見て手で触れて・・・という学習を積極的に取り入れています。こうした学習が実施できるのも、地域の皆様のご協力・ご支援があるからこそです。今後

もお世話になることがあろうかと思いますが、ぜひお力をお貸しいただければと思います。よろしくお願ひします。



3・4年 ブルーベリー-摘み

### ◇10月の主な行事予定◇

3日(月) 登校指導 委員会② 稲刈り⑤⑥	15日(土) 小学生駅伝競走大会
4日(火) 駅伝試走	16日(日) 小学生駅伝競走大会予備日
5日(水) 学校朝会 マラソン試走③④ 付添下校(更生保護女性会)	17日(月) マラソン試走予備日
6日(木) SC(スクールカウンセラー)来校	18日(火) クラブ
7日(金) 学力補習	19日(水) <6時間授業日> 朝マラソン終了 学校朝会 校内マラソン大会
8日(土) 45年学級行事	20日(木) SC(スクールカウンセラー)来校
10日(月) 【スポーツの日】	21日(金) 校内マラソン大会予備日 学力補習 SSW(スクールソーシャルワーカー)来校
11日(火) 駅伝試走	25日(火) クラブ
12日(水) <6時間授業日> 児童朝会 町子ども芸術鑑賞会	27日(木) 1年合同交流会
13日(木) 駅伝試走予備日	29日(土) 本庄宇治・本庄浜・蒲入地区行事
14日(金) 学力補習	

AET: 4日 11日 18日 25日

### 防犯パトロール お世話になりま した

9月16日(金)に町一斉防犯パトロールお世話になりました。普段から子ども達の登下校を見守っていただきありがとうございます。毎日の登下校を安全に、そして安心して通えるのも見守っていただいている保護者・地域の皆様のおかげです。今後ともよろしくお願ひ致します。

